



～ 社訓 ★ 誠意 ～ 社長室だより

2021年8月末号

九月は一年の中で一番体が重く疲労感を感じるかな～!!毎年最高気温が上昇してきているような気がする。温暖化のせい?年のせい?マスク着用のせい?インフルエンザや花粉のシーズンでも半年で終息するのに気がつけばコロナ・コロナで1年と9か月。約580日経った今も終息の気配を感じない。たくさんの方が亡くなり、わが社の復活の日はあと一步の所で振り出しに戻った。毎日の感染対策で手は荒れるし、マスク着用で鼻の周りがかゆくてたまらないし、シミは増えるし。。。化粧もする気になれない(皆さんお見苦しい姿で営業に出ていてゴメン)駐車場のオブジェと化したトラックを見ると切なくて、新しい仕事を待ちきれずに去った乗務員の顔が浮かんでくる。「鈴木を辞めて良かった!」と思っていたら悲しい反面、良かったねと安堵もする。

9月は季節の変わり目。過ぎ去った日々を憂いても何もならない。ね!常に前向きに考える。

そう、今年はいいい事もたくさんあったよ!まず一番は「平塚営業所の革新」新しい所長とニューフェイス入社で研修期間を終えていよいよ新体制が本格スタート!新しいトラックが2台、新しい仕事が複数同時スタートとなります。新旧総出演で年末に向けてフル稼働をしてください。本社も長い間休便状態の運行便を担当して下さる新人さんが入社し39名平均年齢は平塚のおかげで昨年より若返り55才となりました。これはもう「行け行け!GOGO!」きやないでしょう!考え方をチェンジすると新しいアイデアや気がつかない事がひらめくよ。皆さんも公私にわたり何かつまづいたりイライラしたら違う目線でそのことを考えてみて、「気に食わん奴」が「まあ、いいところも有る」と思えて話しかけてみようかなって思えたり「もう少し歩み寄ろうかな」とみんながそう思ったらイザコザなんて起きないし、自分が困っているときに助けてくれる。挨拶や声掛けって大切。そしていつも笑顔で話しかける事。どんな事にも丁寧に取り組むやらない前から文句言わない。(これ当社の仕事の基本ね)コロナもいつか人間が勝つから(いや順応できる体に変化してマスク無しでも生活できる日が絶対に来るよ)今の子供たちって難病にならないでしょ?

初孫が生まれたので知ったけど今は生後1ヶ月頃から毎月のように予防接種してサイボーグ化されているし、昭和生まれは酸性雨の中、傘もささず遊びまわり、床に落ちた食べ物も3秒ルールでOK!鉄分採った!と言って食べてもお腹壊さなかった。人間の体は環境と共に進化するのです。鈴木運送も同様です。社長がサイボーグみたいな昭和のおばさん(性格はサザエさん旦那様はマスオさん=ぴったりでしょう!)子供はトンビが鷹を生みました。本社21名平塚に16名(実年齢は親より上もいるけどね)時々わがまま言ったり、すねたりするけどね、最後は「しょうがねえな～」と言ってくれることが多いし、やっとな手を振るとそれに小さく反応してくれるシャイな奴もいます。それが又可愛くて、、つい又肩をたたきたくなるんですが、ソーシャルディスタンスを今は取らなくちゃいけないので、心の中では常にハグしているからね、みんな!これからもついてきてね。



9月にお誕生日を迎える方

何と39名所属していて9月は平塚営業所所属 君 一人でした!

YTR 埼玉便&全農横持便 専属 9月24日 生

お誕生日 おめでとうございま〜す